

„Bergische Jugendfeuerwehr-Großübung 2022“

Abenteuerlich und gemeinschaftsbildend

Bei der Bergischen Großübung handelte es sich um eine Jugendfeuerwehr-Veranstaltung, welche von vier Jugendfeuerwehren der vier Städte Remscheid, Solingen, Wülfrath und Wuppertal ausgetragen wurde. In diesem Rahmen ein erstmaliges Ereignis.

Auf drei Übungsgeländen - Firma Dirostahl, Kalkwerke Oetelshofen und Technische Betriebe Solingen - wurden unter Aufsicht und Anleitung der Jugendlichen, unterschiedliche Szenarien abgearbeitet. Das Ziel der Veranstaltung war die Vernetzung der Jugendlichen aus den unterschiedlichen Städten, sowie die Stärkung des Gemeinschaftsgefühls im Bergischen

Land. Die Planung für das Großevent begann bereits im August 2019. Rund 230 Jugendfeuerwehrmitglieder kamen am Samstag zusammen, sowie etwa 150 unterstützende Kameradinnen und Kameraden. Die Jugendfeuerwehr der Löschzüge Cronenberg und Hahnerberg waren natürlich mit dabei. Die Jugendfeuerwehr-Einheiten der einzelnen Löschzüge wurden dabei

aufgelöst und durchgemischt. Mit Gruppen von jeweils ca. 80 Teilnehmenden führen sie abwechselnd die drei Standorte und unterschiedlichen Übungsszenarien ab. Dabei galt es in der neuen Zusammenstellung das Erlernte mit Kommunikation umzusetzen. Für alle wohl ein unvergesslicher Tag mit beeindruckenden Bildern, auch wenn er ziemlich lang war.



Auf dem Übungsgelände der Kalkwerke Oetelshofen galt es einiges zu meistern - Technische Hilfeleistung (PKW-Unfall, Einsatz von Hebekissen um PKW anzuheben), ABC-Lage und Geschicklichkeitsspiele. Allein vor dem gewaltigen Hintergrund ein aufregendes Spektakel.

